11月24日出 太宰府東小校区「グラウンドゴルフ大会」

校区住民の親睦と健康づくりを目的としたこの大 会も今回で6回目となりました。

快晴のもと、16チームが出場し、91人の参加者は、 終始なごやかなムードで元気にプレーを楽しみました。

グラウンドゴルフは高度な技術を必要とせず、ルー ルが簡単で誰でも楽しめる生涯スポーツとして親し まれており、運動不足解消はもとより、生活習慣病 の予防に効果があると言われています。皆さんもグ ラウンドゴルフを始めてみてはいかがでしょうか。



11月24日(土) 太宰府市西校区「ダーツ大会」



今回で7回目となるダーツ大会がとびうめアリーナ (総合体育館)で開催され、西校区自治会から20チー ムが出場し、個人戦と団体戦の得点を競いました。 最高齢の89歳を筆頭に約100人の参加者が集い、会 場は大いに盛り上がりました。地域住民の健康増進 と親睦を深めることができました。

校区自治協議会のイベント情報(1月)

実施校区·行事名	日 時	場所
水城小校区 「合同清掃④」	13日(日) 午前10時~11時	西鉄都府楼前駅 周辺
国分小校区 「文化学習会②」	19 日出 午前 10 時 30 分~正午	水城ヶ丘公民館

※内容については、実施される校区の自治会長、または 地域コミュニティ課にご確認ください。



問い合わせ 地域コミュニティ課(☎内線543)

11月11日(日) 太宰府小校区「ウォークラリー」



体育委員会の企画により、今年で9回目になる ウォークラリーを実施しました。

自治会ごとに太宰府小学校を出発し、目標の竈門神 社まで行った後は九州国立博物館を通って再び太宰 府小学校に戻ります。本年は約320人が参加し、秋 晴れのなか自然を楽しみながら歩きました。

11月17日出 太宰府南小校区「地域・学校合同文化発表会」

南小校区では毎年、文化部会が中心となり、合同 文化祭として作品展示とステージ発表を隔年で実施 しています。今年は太宰府南小学校の「音楽物語」、 PTA行事の「ふれあい南っ子まつり」と共催し、地域・ 学校合同文化発表会としてステージ発表を行いました。 当日は、児童や保護者、地域の人が一緒に、地域で 活動されている団体のコーラスや踊りなどを観覧し ました。出演した5団体の日ごろの活動の成果が披 露され、地域の文化活動に触れる良い機会になりま

